

2018年10月吉日

地方自治情報化推進フェア2018に出展いたしました

株式会社明光商会は、2018年10月 23日(火)～ 24日(水)の2日間、東京ビッグサイトにて開催されました「地方自治情報化推進フェア2018」に出展いたしました。

弊社ではブース内に自治体様の仮想窓口をご用意し、職員様と来庁者様の双方向の目線から窓口サービスを体感いただけるよう趣向を凝らし、「MSボイスコールNEO」をフルラインアップでご紹介させて頂くと共に、ボイスコールNEOと連携可能な「MSサイネージ」やコミュニケーションロボットのPepper※やユニボ、音のバリアフリースピーカーを実機展示いたしました。

多数のお客様にご来場頂き、新しいボイスコールの付加価値の高さを体感して頂きました。また、導入事例展示スペースでは、これまでMSボイスコールをご導入頂きました自治体様でのご使用実例を紹介させて頂くことで、ご導入へのイメージを持って頂き、大盛況のうちに終了いたしました。

ご来場頂いた皆様から多くの貴重なご意見も頂戴いたしました。この場をお借りしまして御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

※ソフトバンクロボティクスのPepperを活用し、弊社が独自に実施しているものです。

<開催概要>

日 時	2018年10月 23日(水)～ 24日(木) 9:30～17:30 ※最終日は17:00まで
会 場	東京国際展示場「東京ビッグサイト」西展示棟 西3・4ホール 小間番号：37
主 催	地方公共団体情報システム機構

<ブースの様子>

